

2024-05-28

## Brugada y Taboada intercambian acusaciones a horas de que concluyan las campañas

Autor: David Santiago

Género: Nota Informativa

<https://politica.expansion.mx/elecciones/2024/05/28/brugada-y-taboada-intercambian-acusaciones-a-horas-de-que-concluyan-las-campanas>

En la recta final de la campaña rumbo a la Jefatura de Gobierno, los candidatos Clara Brugada, de Sigamos Haciendo Historia, y Santiago Taboada, de Va por la CDMX, intercambiaron acusaciones por compra de votos o posibles delitos electorales que podrían cometerse el próximo 2 de junio.

Al encabezar su última rueda de prensa como aspirante a la Jefatura de Gobierno, Clara Brugada afirmó que durante la campaña la oposición ha utilizado distintas estrategias para buscar atacar su proyecto político mediante campaña negra y noticias falsas.

Acusó que para el próximo domingo, los partidos PAN, PRI y PRD, que conforman la alianza Va por la CDMX, ya preparan una estrategia de compra de votos en varias alcaldías, por lo que Morena pondrá en marcha un operativo para denunciar y evidenciar estas prácticas y posibles delitos electorales en toda la Ciudad de México, pero con especial atención en las alcaldías Gustavo A. Madero, Iztapalapa Coyoacán, Tlalpan, Álvaro Obregón y Cuauhtémoc.

"Convocar a la ciudadanía para que denuncien cualquier acto de compra de votos a través del número 55-40-66-73-62, que es el número de nuestro partido, yo creo que una elección como esta espero que se haga respetando la ley", afirmó.

Brugada dijo que a la par de la denuncia pública y en redes sociales, el equipo de Morena en la Ciudad de México ya está preparando una denuncia mucho más detallada y sustentada ante el Instituto Electoral capitalino.

En la víspera, el equipo de campaña del candidato de Va por la CDMX, Santiago Taboada, acusó a Morena de pretender realizar una compra anticipada del voto a través de transferencias a las Tarjetas del Bienestar por entre 2,000 y 3,000 pesos.

En una rueda de prensa que se llevó a cabo el lunes 28 de mayo, el candidato Santiago Taboada acusó que Morena ha llegado a amedrentar a los beneficiarios de programas sociales con retirarles los apoyos económicos y en especie si no salen a votar.

Acompañado de candidatos de Va por la CDMX a distintas alcaldías, la oposición anticipó que Morena y sus partidos aliados documentarán un "montaje" de supuesta compra de votos de la oposición, mismo que será avalado ante notario público para dar autenticidad al hecho.

"Tenemos conocimiento de que Marcelo Ebrard, ahora asesor de Clara (Brugada), y Clara pretenden reventar la elección en Iztapalapa y en Álvaro obregón, haciendo un montaje justamente de compra de voto llevando notario público", denunció Lía Limón candidata a la reelección de la alcaldía Álvaro Obregón.

Ambas acusaciones se dan a unas horas de que culmine el periodo de campañas e inicie la veda electoral, tiempo en que ningún actor político podrá pronunciarse sobre temas a favor o en contra de las y los candidatos a un cargo de elección popular.

## Los paraísos fiscales de Brugada

A través de su cuenta de Twitter, el empresario Arturo Castagné denunció que la candidata de Morena, PT y PVEM cuenta con diversas cuentas en el extranjero por 2.6 millones de dólares.

El empresario señala que a través de una importante firma de abogados con sede en Singapur se crearon distintas cuentas de inversión en empresas internacionales, mismas que son utilizadas para ocupar dinero.

Sobre este tema, la candidata Clara Brugada negó categóricamente estas afirmaciones del empresario e incluso firmó ante notario público su intención de regalar el dinero de dichas cuentas bancarias, en caso de que se compruebe de su existencia.

"No se vale calumniar, no se vale dañar y mentir a unos días de la contienda electoral, hay que recordar que esta persona que denuncia ha sido el instrumento del PRIAN en diferentes momentos", argumentó.

Clara Brugada anticipó que por esta acusación del empresario Arturo Castagné sobre supuestas cuentas en el extranjero, su equipo legal ya prepara una demanda en su contra.

"Y sí, estoy pensando cuánto dinero voy a solicitar para reponer el daño, que seguramente va a alcanzar para la construcción de una Utopía", dijo la candidata, al considerar que un centro integral como los construidos en Iztapalapa supera los 100 millones de pesos, por tanto, la demanda sería sobre este monto.

En respuesta, Federico Döring, coordinador de campaña de Santiago Taboada, afirmó que no comprueba nada el que Clara Brugada firmara ante un notario no tener cuentas en el extranjero.

"Lo que hace una fe pública, es consignar hechos o dichos, nosotros venimos a exigirle (a Brugada) que aclare de dónde salieron esos recursos", afirmó.

Incluso retó a la candidata de Sigamos Haciendo Historia a presentarse ante un notario para comprobar que no tiene dinero en el extranjero, no solo a negar dicha información.

Döring añadió que previamente, la oposición a Morena documentó el conflicto de interés y posible desvío de recursos de funcionarios de Iztapalapa en la construcción de las Utopías, cuando Brugada fue alcaldesa.